

## Jugendausschuss des Sportverein Pfrondorf/Mindersbach gebildet

Über ein Jahr war die Jugendleiterstelle beim SV Pfrondorf/Mindersbach verwaist. In dieser Zeit vertrat Vorsitzender Siegfried Vetter so gut es ging in Personalunion dieses überaus wichtige Amt. Im Zuge der Jahreshauptversammlung am 27. März 2010 konnte zwar kein Jugendleiter gefunden werden, dafür erklärten sich fünf Interessierte bereit, als Jugendausschuss den Verein intern und nach Außen zu vertreten. Dies, dank verschiedener Vorgespräche, die Andreas Köhler – selbst Betreuer seit Sommer 2009 bei den Bambini – in den vergangenen Wochen führte. Am 7. April hat das Jugendquintett des SV P/M jetzt die Arbeit aufgenommen. Vorsitzender Siegfried Vetter zeigte sich erleichtert und gleichzeitig hocherfreut, dass man fünf Mitarbeiter gewinnen konnte. Denn ein Verein ohne Jugendinstitution ist irgendwann mal in seiner Existenz bedroht bzw. auf verlorenem Posten. Die Vereinsführung wünscht dem neuen Gremium einen guten Start und ein gutes Gelingen beim Angehen der zahlreichen Aufgaben, die in der nächsten Zeit auf die Gruppe zukommen.

Kontaktperson bis zur endgültigen Aufgabenverteilung im Jugendausschuss ist:

**Andreas Köhler**

**An der Wette 3**

**72202 Nagold**

**Telefon: 07452-932223**

**E-Mail: andy.sonja@web.de**



Der Jugendausschuss des SV P/M setzt sich wie folgt zusammen:  
hintere Reihe von links: Wolfgang Herrigel, Marco Dürr, Andreas Köhler  
vordere Reihe von links: Reinhard Stieglitz und Sandra Fessele